

CHENILLES URTICANTES, LES PRÉCAUTIONS À ADOPTER

La présence de chenilles urticantes a été signalée cette saison sur le site de Bairon. L'ensemble des espaces touchés a été traité.

Toutefois, afin d'éviter tout désagrément, voici quelques conseils pour profiter pleinement de votre visite.



Portez des lunettes de soleil et évitez de vous frotter les yeux



Prenez une douche en utilisant les installations disponibles sur le site



Lavez vos vêtements à votre retour à domicile



En cas de symptômes locaux importants, notamment au niveau des yeux ou en présence de signes généraux comme des vomissements, un malaise, des vertiges ou de la fièvre, consultez rapidement un médecin ou un service d'urgences

Informations complémentaires sur le site internet de l'ARS :

www.grand-est.ars.sante.fr/chenilles-urticantes-0

Tout savoir sur le site de Bairon :

www.cd08.fr/sport-loisirs/loisirs/les-bases-de-loisirs/le-lac-de-bairon

